

La UNE



Lundi 30 septembre 2024

ENLÈVEMENT DE VHU sur le territoire communal

Une opération d'enlèvement des véhicules hors d'usage (VHU) a débuté ce lundi 30 septembre 2024 sur le territoire du Gosier notamment dans les secteurs de Grand-Bois, Moreau, Pliane et route de Diomar Mathias.

Supervisée par la police municipale, en lien avec des opérateurs privés de la filière, cette initiative vise à améliorer l'environnement et à réduire le nombre d'épaves présentes dans la commune. Elle s'inscrit également dans une démarche plus large de préservation de l'espace public et de la qualité de vie des habitants.

L'objectif principal de cette action est de débarrasser les espaces publics et privés des véhicules hors d'usage. Ces épaves constituent non seulement une nuisance visuelle, mais aussi un risque pour l'environnement et la sécurité des habitants. En les retirant, la municipalité espère améliorer l'esthétique de la commune et réduire les risques sanitaires et environnementaux.

L'opération d'enlèvement des VHU se poursuivra tout au long de la semaine. Les prochaines interventions sont prévues pour le mardi 1^{er} octobre et le vendredi 4 octobre.



POUR INFORMATION :

Un véhicule hors d'usage (VHU) est un véhicule en fin de vie ou un véhicule accidenté que son détenteur remet à un tiers pour qu'il le détruise. Un VHU ne doit pas être abandonné dans la nature, mais confié à un professionnel agréé : c'est une obligation réglementaire prévue par l'article R.543-156 du code de l'environnement.

i 0590 84 09 55

Restez connectés pour être informés des prochains travaux sur les routes du Gosier : Ici le Gosier

